

【第4回ミズノオープンバドミントン大会】

7月7日(日)に第4回ミズノオープンバドミントン大会(ダブルス)が開催されました。過去最高の参加者となり、総勢64組(128名)で全148試合、白熱したゲームが繰り広げられました。初心者からベテラン、年齢も6歳~69歳の幅広い年代で交流を深める大会となりました。今大会の運営にご協力いただいた皆様、ご参加いただいた皆様に感謝申し上げます。



上位入賞 おめでとうございます！！



自由広場の壁画完成間近です！！

県立三次高校美術部 & 三次青陵美術部の皆さんによる自由広場壁画(キャンバス)アートの最終仕上げとなりました。

素敵な作品をぜひ、みにきてくださいね♪



県立三次高校美術部



やってみよう！ ピックルボール♪

アメリカ発祥のバドミントン、卓球、テニスを基に考えられたスポーツです。

お子さまからシニア世代まで幅広く楽しめる《ピックルボール》無料で貸出し中ですのでぜひ、挑戦してみてください♪



ランニングサークル 8月開催日

《日時》
8月18日(日)
15:00~16:00
8月25日(日)
17:30~18:30

《会場》
電光石火みよしパーク
文化活動室、自然探索道

《参加費》700円
《対象》
初心者、経験者も
年齢問わず、どなたでも！



**トレーニングをして
夏の暑さを
乗り越えよう！！**

お気軽にご参加ください！